

Les associations Mouzeuillaises voient la vie en rose.



En ce mois d'Octobre rose, les associations sportives de Mouzeuil-Saint-Martin associées à la municipalité mobilisent leurs adhérents contre le Cancer.

Tout de rose vêtus, les Mouzeuillais s'investissent à leur manière en faveur de la lutte contre le Cancer.



Cette opération nationale « Octobre rose » période durant laquelle la Ligue contre le Cancer déploie une campagne de communication destinée à sensibiliser à la prévention et à la promotion du dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche.

De près comme de loin, nous sommes tous touchés par la maladie et sommes très fiers de tous les réunir pour soutenir cet évènement !

Cette mobilisation s'est finalisée par une « Joséphine Mouzeuillaise », ce dimanche 11 Octobre 2020 fut une belle réussite.

Un fort engagement de la part de tous nos adhérents qui prouve un bel élan de solidarité ! Continuons à nous mobiliser !



Les associations sportives de Mouzeuil-St-Martin.



Bravo et MERCI !

LA JOSÉPHINE
COURSE ET MARCHÉ
100% FÉMININE